

## Newsletter der Grünen Akademie Juni 2025

Die Grüne Akademie hat einen **neuen Vorstand**, der sich vorgenommen hat, in nächster Zukunft die Aktivitäten auszuweiten. Wir hoffen, dass wir damit ein neues Publikum und auch neue Mitwirkende erreichen und rufen euch auf, euch zu melden.

Als ersten neuen Programmpunkt haben wir am 4. Juli 2025 einen Ausflug zu einem weitgehend unbekanntem, aber spektakulären Ort mitten in Graz organisiert.

### Neuer Vorstand

Die wichtigsten Änderungen: Obmann ist **Karl-Heinz Posch**, Stellvertreterin **Sigrid Binder**, **Gerhild Genzecker** bleibt Finanzreferentin, Stellvertreter bleibt **Gerald Kuhn**, neue Schriftführerin ist **Karin Rath**, neue Stellvertreterin **Eva Feenstra**.

Details dazu hier auf [...](#)

der Website: <https://gruene-akademie.at>

## Programmerweiterung

Wir planen eine deutliche Erweiterung des Programms der Grünen Akademie:

- spannende Themen im Bereich **Stadtentwicklung und Mobilität** und
- ein wenig mehr Graz-Bezug unter dem Motto „**Traumstadt Graz**“;
- **interne Diskussionen** von kontroversiellen Themen;
- **interne Weiterbildungsangebote** z.B. zum Grazer Mobilitätsplan 2040;
- und einige inspirierende **Entdeckungsreisen** z.B. zu unseren Nachbargemeinden Maribor und Ljubljana, die in der Stadtentwicklung derzeit auf der Überholspur sind.

Diese Erweiterung wird nicht ganz ohne eure Unterstützung gehen. Wer Interesse hat, bei der Organisation mitzuwirken, bitte sehr gerne durch Anklicken der Rückmeldung bekunden. Darin kannst Du Dich auch zur Exkursion anmelden.

## Rückmeldung

Bitte öffne das Formular und kreuze an, wofür Du Interesse hättest:

## Zur Rückmeldung

### **Das Bergwerks-Wunder im Grazer Schloßberg.**

### **Besuch im Montanmuseum**

**Freitag, 4. Juli 2025 um 18:30 Uhr**

**Treffpunkt: Druckknopfampel in der Wickenburggasse, vor dem Geschäft "Heels on Wheels", Wickenburggasse 7, 8010 Graz**

Mitten in Graz, im Schloßberg, ist das Grazer Montanmuseum. Hier gibt es ungefähr 50 Diesel-, Benzin-, Benzol-, Elektro-, Akku- und Pressluftloks sowie etwa 200 Waggonen, mit denen wir sogar fahren werden. Dieses spektakuläre Ensemble wurde von einer kleinen Gruppe von Idealisten gesammelt und weiter in Schuss gehalten.

Fast niemand kennt diesen Ort, weil nicht jede:r den einfach besuchen kann.

Die Grüne Akademie ermöglicht euch den Besuch – der ca. 1,5 Stunden dauert. Danach gehen wir noch ins Gasthaus zu einem gemütlichen Ausklang und Nachbesprechung.

**Treffpunkt:** 18:25 Uhr bei der  
Druckknopfampel in der  
Wickenburggasse, vor dem Heels on  
Wheels Geschäft, Wickenburggasse 7.

Kostenbeitrag: (großzügige) freiwillige  
Spende.

Verbindliche Anmeldung bis 3. Juli  
2025 an

**Anmeldung per E-Mail**

***Impressum:***

*Grüne Akademie Steiermark  
Kaiser-Franz-Josef-Kai 70  
8010 Graz*

*Website: <https://gruene-akademie.at>*

*Facebook: <https://www.facebook.com/GrueneAkademie>*

*E-Mail: [info@gruene-akademie.at](mailto:info@gruene-akademie.at)*

***[Newsletter abbestellen](#)***